

Elisabeth Köstinger (ÖVP, 1978–) - Erste Landwirtschaftsministerin

Ab 2002 übernahm Elisabeth Köstinger die Führung der Bundesorganisation der Landjugend Österreich, sie war auch Delegierte beim Europäischen Rat der Junglandwirte (CEJA) und wurde 2009 Vizepräsidentin des Österreichischen Bauernbundes. Im gleichen Jahr wurde sie Mitglied des Europäischen Parlamentes für die ÖVP, und ranghohe Vertreterin zahlreicher Delegationen und Ausschüsse des EU-Parlamentes. 2014 wurde Köstinger von den anderen Parlamentarier*innen zur EU-Abgeordneten des Jahres in der Kategorie „Landwirtschaft und ländliche Angelegenheiten“ gewählt. 2017 wurde sie die erste Bundesministerin für Land- und Forstwirtschaft bis die FPÖ-ÖVP-Koalition aufgrund des Ibiza-Skandals zerbrach. In der türkis-grünen Bundesregierung ist sie seit Jänner 2020 Bundesministerin für Landwirtschaft, Regionen und Tourismus.